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 Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezesseis 

horas, na sala de reuniões do Sindicato Rural, encontraram-se para a reunião ordinária os 

seguintes membros do Conselho Municipal do Meio Ambiente, listados por entidade: 1. 

Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente: Jorge Luiz Lüdke e Natiele Janaina 

Ruppenthal; 2. ATURMA. Beno Heumann; 3. EMATER: Luciano Larruscahim Hamilton Ilha; 

4. STR:  Mariana Caroline Marcon; 5. Secretaria Municipal da Saúde e Assistência Social: 

Rafael Aguiar Altreiter;5. CORSAN: Fabio Antonio Sirena; 6. ACINP: Luciane Franzen. A 

convite encontrava-se presente Divânia Rita Lazzarotto Ferreira, contadora da comissão de 

sindicância. Divânia estava na reunião para apresentar o Plano de Aplicação de 2023, que 

após ser aprovado pelo Conselho Municipal do Meio Ambiente passaria para a Câmara de 

Vereadores.  Logo em seguida, Luciano Larruscahim Hamilton, comentou sobre as vespas, 

onde existe o uso de cartelas com ovos de vespa, que serve como um controle, fazendo com 

que seja evitado o uso de agrotóxicos. Onde ficou decidido que o conselho autoriza o uso 

desta técnica. Como segundo assunto, foi apresentado o projeto final do Plano Municipal do 

Meio Ambiente. Após foram feitas ponderações dos participantes e explanações pelo 

secretário, feito isso o Plano Municipal do Meio Ambiente foi aprovado pelos conselheiros 

presentes. Ficando ato a ingressar na Câmara de vereadores para as suas deliberações O 

Luciano aproveitou o momento para falar a todos os presentes sobre o Programa de 

Proteção de fontes, um programa que tem parceria com a Sicredi. A proposta do programa 

é ter seis fontes, onde é necessário ser agricultor familiar, fonte cadastrada no CAR e ser 

associado na Sicredi. O Rafael Aguiar Altreiter, informou a todos que estavam presentes do 

Projeto “Ovitrampas”, onde tem como estratégia espalhar armadilhas por determinadas 

áreas do município, para combater o mosquito Aedes aegypti. Essas armadilhas consistem 

em coletar os ovos do mosquito, fazendo com que se tenha o monitoramento do mosquito 

em determinados locais. Outro projeto que irá acontecer no município é da Coleta de 

Agrotóxicos vencidos, que busca auxiliar os produtores a destinação adequada dos 

agrotóxicos vencidos. O ponto da coleta irá ser decidido ainda, onde uma empresa 

responsável irá ter um veiculo especial para poder armazenar e transportar de forma segura 

os agrotóxicos vencidos até o destino final. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a 

reunião e lavrada a seguinte Ata, que vai ser assinada por mim, secretaria e pelo presidente 

do conselho, Jorge Luiz Lüdke. Nova Petrópolis, vinte e um de novembro de dois mil e vinte 

e dois. (21/11/2022). 


